

Akses Pengobatan Penyakit Kronis Kini Bisa Diakses Lewat Smartphone

Perkembangan teknologi membuat akses kesehatan semakin mudah didapatkan oleh masyarakat.

JAKARTA (IM) - Perkembangan teknologi membuat akses kesehatan semakin mudah didapatkan oleh masyarakat. Tidak hanya penyakit menular, tapi juga penyakit kronis.

Memperingati Hari Kesehatan Nasional (HKN) 12 November 2022, platform medical health care KlikQu hadir memberikan terobosan baru dengan semangat mendekatkan layanan kesehatan kepada masyarakat. Hal ini sejalan dengan tema HKN 2022 yakni Bangkit Indonesiaku, Sehat Negeriku.

Chief Executive Officer (CEO) dan Founder-KlikQu, Astry Tri Astuti menjelaskan, platform social economic sharing impact di bidang health care ini dibentuk untuk menjawab kebutuhan layanan

kesehatan masyarakat akan penyakit kronis.

Sebagaimana diketahui, penyakit kronis tidak menular merupakan penyebab kematian tertinggi di Indonesia dan di dunia. Penyakit kronis tidak menular diantaranya adalah gagal jantung, hipertensi, ginjal kronis, sampai dengan diabetes. Beberapa pakar menjelaskan bahwa penyakit kronis adalah the next pandemic.

"Kami mendekatkan layanan kesehatan ini untuk dijangkau secara baik dan cepat untuk masyarakat. Tidak hanya akses saja tapi kami sadar bahwa informasi kesehatan ini sangat dibutuhkan oleh masyarakat secara promotif dan preventif sehingga masyarakat memiliki kesadaran akan kesehatannya," kata Astry.

Menurut Astry, angka seseorang yang terkena penyakit kronis setiap tahunnya terus meningkat. Oleh karenanya, KlikQu menawarkan sebuah platform one stop medical solution dimana di dalamnya, masyarakat bisa mendapatkan kebutuhan kesehatan yang dikehendaki. Mulai dari rumah sakit baik pemerintah maupun swasta terdekat dari lokasi, lab-lab kesehatan, produk kesehatan, dan portal edukasi.

Sebelumnya KlikQu merupakan transformasi dari platform kesehatan klikdialisis.com, yang membantu menjembatani akses pelayanan kesehatan dan informasi penyakit ginjal kronis.

Dengan sistem reservasi daring, platform KlikQu memungkinkan para pasien untuk mendapatkan akses layanan kesehatan dimana saja dan kapan saja. Hal ini menjadi jawaban bahwa pasien penyakit kronis sedianya membutuhkan pengecekan secara regular dan rutin.

"Dengan kemudahan ini maka harapan dan kualitas hidup yang lebih baik bisa tercapai," kata Astry.

Akses kesehatan yang didapatkan seperti reservasi daring dialisis untuk pasien ginjal kronis. Juga reservasi pemeriksaan lab bagi kesehatan jantung, hipertensi, hingga diabetes.

Soal harga, Astry menjelaskan, para pasien tidak perlu khawatir. Secara konsep KlikQu akan menjadi jembatannya antara pasien dan penyedia layanan kesehatan. Jika pasien tersebut memiliki kartu BPJS Kesehatan dan dicover oleh pemerintah maka pasien dapat menggunakannya.

"Sementara jika akses kesehatan tidak tercover maka harga yang harus dibayarkan sesuai dengan tarif pelayanan rumah sakit," ujarnya.

Tidak hanya kemudahan dalam hal harga, KlikQu juga akan memangkas lebih dari 60% proses administrasi yang

harus dilakukan oleh pasien jika datang langsung ke rumah sakit. Artinya, pasien tidak perlu lagi datang lebih dini untuk mengambil nomor antrian dan menggunakannya di rumah sakit lagi.

"Berbicara soal platform kita berbicara soal ekosistem. Ini mengubah kebiasaan dan akhirnya masyarakat yang enggan memprioritaskan kesehatan karena mungkin dia harus pergi jauh membuang waktu menjadi sadar akan pentingnya kesehatan. Kita ciptakan platform kesehatan yang mengakomodir kesulitan ini," kata Astry.

Dengan hadirnya KlikQu, pihaknya berharap tidak hanya para pasien yang terbantu tetapi—lebih dari itu masyarakat yang masih sehat juga dapat terbantu dan menciptakan ekosistem baru dimana kepedulian terhadap kesehatan diri adalah sebuah keharusan demi kualitas hidup yang maksimal. ● tom

DARI HAL 1

TV Analog `Disuntik` Mati,...

dengan komitmen, mereka menyediakannya (STB) tapi tidak tahu bagaimana mendistribusikannya. Itu butuh tenaga, butuh ongkos dan biaya pemasangan, itu yang dikeluhkan tv-tv swasta," jelas Nurul Arifin dalam acara Dialektika Demokrasi bertajuk 'Hak Masyarakat dan Kebijakan Digitalisasi TV' di Gedung DPR, Kompleks Parlemen, Senayan, Jakarta,

Kamis (10/11).

Ia pun menyamakan alat STB saat ini dengan decoder yang sebelumnya sudah pernah dilakukan dari tv nasional ke tv swasta.

"Sampai kayak decoder yang dulu kita punya pengalaman dari tv nasional ke tv swasta harus pakai decoder, sampai akhirnya decoder itu tidak bermanfaat," ujarnya.

Ia juga meminta masyarakat

untuk menelusuri siapa produsen dari STB ini.

"Kritikan saya buat pemerintah ya, jadi Anda jangan jualan dulu, kalau ada sisa baru dijual, kan barangnya sama tuh, ya. Produsennya (STB) coba kita telusurilah. Produsen STB ini siapa?" tegasnya.

Diketahui, sejak 2 November 2022 pemerintah memadamkan siaran televisi analog. Kementerian Komunikasi dan

Informatika (Kominfo) mengatakan, penghentian siaran TV Analog merupakan amanat Undang-Undang Nomor 11 Tahun 2020 tentang Cipta Kerja (Ciptaker).

Kominfo menyampaikan, bahwa ada bantuan STB yang berasal dari Lembaga Penyiaran Swasta (LPS) untuk Rumah Tangga Miskin Ekstrem (RTM).

"Bantuan STB hanya un-

tuk RTM yang nama dan alamatnya tercantum dalam Data Terpadu Kesejahteraan Sosial (DTKS) Kementerian Sosial," ujar Kominfo dalam keterangannya.

Kominfo juga mengaku bahwa penerapan Analog Switch Off (ASO) di Jabodetabek terselenggara setelah hampir 100 persen RTM menerima bantuan STB dari komitmen LPS. ● mei

SAMBUNGAN

lama sebelum akhirnya tewas. Namun, Asiang tak percaya jika korban tewas kelaparan akibat tak sanggup membeli makan. Sebab, selama ini keempat korban dikenal sebagai keluarga yang berkecukupan.

"Saya katakan lagi, ini keluarga mapan. Punya kendaraan mobil, motor dan bukan penerima bansos. Iya kan," kata Asiang saat ditewui di lokasi kejadian, Minggu (13/11).

Keempat korban diidentifikasi atas nama Rudyanto Gunawan (71) dan sang istri Margaretha Gunawan (68). Lalu, anak dari keduanya bernama Dian (40) dan yang terakhir Budyanto Gunawan

Ketua RT: Sekeluarga Tewas di Kalideres...

(69), ipar dari Rudyanto.

Hal yang sama juga dikatakan Ris Astuti (64), adik kandung Margaretha Gunawan, bahwa secara ekonomi kakaknya tergolong berkecukupan. Apalagi sang kakak juga tak pernah meminta bantuan uang kepadanya.

Karena Ris Astuti ragu jika penyebab kematian sang kakak beserta keluarganya karena alasan kelaparan lantaran tak mampu membeli makan.

"Sebelumnya enggak pernah minta. Malah dulu suka ngasih dia. Waktu di Gunung Sahari (20 tahun lalu) itu suka ngasih dia. Baik itu makanan, baju-baju, kalau kita ultah

dikirim paket," ungkap Ris saat ditemui di Polsek Kalideres, Sabtu (12/11).

Ris pun menyebut, kondisi perekonomian keluarga Margaretha dan suaminya Rudyanto dulunya terbilang berkecukupan.

"(Keadaan ekonominya) biasa-biasa saja, cukup. Enggak ada keluhan dan sebagainya. Ya, istilahnya standarlah, umum," katanya.

"Hal senada juga diungkapkan Handoyo (64), suami Ris. Ia mengetahui dua orang korban, yakni Margaretha dan suaminya Rudyanto, pernah memiliki penghasilan yang mampu menopang kehidupan

sehari-hari.

"Yang saya tahu, ibunya (Margaretha) dulu jualan kue. Bapaknya (Rudyanto) bekerja di kantor. Tapi anaknya (Dian) saya enggak tahu kerjanya apa," ujar Handoyo.

Ris dan Handoyo mengaku sudah lima tahun tidak berkomunikasi dengan Margaretha dan keluarganya. Apa yang mereka ketahui tentang kondisi perekonomian Margaretha itu adalah informasi masa lalu yang mungkin saja bisa berubah.

Oleh sebab itu, ia pun tidak mengetahui secara pasti kondisi perekonomian Margaretha akhir-akhir ini.

Sejauh ini Polisi belum

bisa menyimpulkan penyebab tewasnya keempat orang itu. Namun, dari hasil otopsi, tidak ada tanda-tanda kekerasan pada organ orang itu. Belum pula ditemukan zat atau unsur berbahaya di organ dalam mereka.

Selain itu, hasil otopsi menunjukkan lambung keempat korban sudah mengelir dan tidak ada sisa sari makanan. Hal itu memunculkan dugaan keempat korban tidak makan dalam waktu cukup lama sebelum akhirnya tewas.

Namun terkait dugaan korban tewas akibat tidak makan dan kelaparan, polisi belum bisa menyimpulkan. ● mar

Momen Jokowi dan PM Kamboja...

di hari keempat. Presiden Jokowi tampak tersenyum dan menyalami Perdana Menteri Kamboja Hun Sen saat jamuan makan malam tersebut.

Tiba sekitar pukul 20.25 waktu setempat, Presiden Jokowi datang dengan mengenakan kemeja khas Khmer berwarna Oranye dan disambut oleh Perdana Menteri Hun Sen yang mengenakan kemeja serupa berwarna biru.

Setelah jamuan makan malam selesai, Presiden Jokowi kembali ke hotel tempatnya

bermalam untuk melanjutkan agendanya esok hari.

Turut hadir mendampingi Presiden Jokowi dalam jamuan makan malam yaitu Menteri Koordinator Bidang Politik, Hukum dan Keamanan Mahfud MD, Menteri Koordinator Bidang Perekonomian Airlangga Hartarto, Menteri Luar Negeri Retno Marsudi, dan Menteri Sekretaris Negara Pratikno.

Sebagaimana diketahui, Asean Cambodia 2022 berlangsung pada 8-13 November 2022 di Phnom Penh. 40 th & 41 st

ASEAN Summits and Related Summits tersebut mengangkat tema ASEAN A.C.T (Addressing Challenges Together).

Usai hari ke-lima di Kamboja, Presiden Jokowi akan menghadiri sejumlah kegiatan sebelum bertolak menuju Tanah Air, Minggu (13/11) siang.

Jokowi menghadiri Dialog ASEAN Global ke-2 yang akan digelar di Hotel Sokha, Phnom Penh. Selepas itu, Presiden Jokowi akan mengikuti Konferensi Tingkat Tinggi (KTT) Asia Timur ke-17. Agenda kemudian

akan dilanjutkan dengan Upacara Penutupan KTT ASEAN ke-40 dan ke-41 serta KTT terkait lainnya, sekaligus penyerahan ketekuaan ASEAN dari Kamboja ke Indonesia.

Pada siang harinya, Presiden Jokowi beserta Ibu Iriana akan menuju Bandara Internasional Phnom Penh untuk kemudian lepas landas menuju Jakarta. Presiden dan rombongan direncanakan akan mendarat di Bandara Internasional I Gusti Ngurah Rai, Bali. Sebagaimana diketahui,

Indonesia akan memimpin Konferensi Tingkat Tinggi (KTT) G20 pada 15-16 November 2022 di Pulau Dewata, Bali. Sejumlah petinggi negara dari negara G20 akan hadir di Indonesia. Presiden Amerika Serikat Joe Biden beserta delapan pimpinan negara lainnya dijadwalkan tiba di Bali pada 13 November 2022. Salah satunya pimpinan negara lainnya yang nadir yakni Menteri Luar Negeri Rusia Sergei Lavrov yang menggantikan Presiden Rusia Vladimir Putin. ● mar

Perusahaan Sekuritas Diduga...

UOB Kay Hian Singapura. Pemblokiran sekitar awal 2022," papar Andreas.

Para korban juga sudah mencoba berkomunikasi dengan pihak UOB Kay Hian Sekuritas, tetapi pihak perusahaan tersebut justru mengarahkan untuk menyampaikan protes ke UOB Singapura.

Dalam komunikasi tersebut, pihak UOB meminta para korban untuk membuktikan

dugaan adanya penipuan dan penggelapan tersebut.

"Dari korban sendiri mungkin ada 3 kali. Dari kami sendiri ada beberapa kali baik WA (WhatsApp), telepon, surat. Tetapi mereka menolak mediasi," kata Andreas.

"Bahkan mereka menantang kami dalam surat itu, korban (diminta) untuk memberikan bukti kalau mereka memang nasabah dari UOB Kay Hian," ucapnya.

Menurut Andreas, pihaknya juga sudah melakukan somasi terkait dugaan penipuan dan penggelapan tersebut ke UOB di Jakarta dan Singapura. Akan tetapi, kedua perusahaan itu mengaku tidak saling berhubungan.

"Kami sudah lakukan somasi, baik UOB Kay Hian Sekuritas di Jakarta maupun di Singapura. Tetapi lucunya, melalui surat jawaban katanya tidak ada hubungan dengan

UOB Kay Hian Singapura. Padahal segala macam transfer kami punya bukti," jelasnya.

Dalam pelaporan tersebut, Andreas meminta penyidik untuk melibatkan Otoritas Jasa Keuangan (OJK) sebagai lembaga pengawas.

Apalagi, kasus yang menyeret nama PT UOB Kay Hian Sekuritas bukan pertama kalinya terjadi.

"Kami meminta dari pe-

nyidik juga supaya bisa ngepush OJK. Kenapa? Karena ini lisensi OJK, apakah OJK tahu bahwa UOB Sekuritas ini bisa semena-mena untuk blokir dan bekukan uang nasabah tanpa pemberitahuan atau izin dari OJK," ujar Andreas.

"Ini kan prodak investasi yang dilindungi oleh OJK. Nah pertanggungjawaban OJK seperti apa? pengawasan dan perlindungan terhadap konsumen seperti apa?" ujarnya. ● mar

Pria Iran Tinggal di Bandara Paris...

Iran, Nasser pertama kali terbang ke Eropa untuk mencari ibunya.

Dikutip BBC, dia menghabiskan beberapa tahun tinggal di Belgia. Dia juga telah diusir dari negara-negara termasuk Inggris, Belanda dan Jerman karena tidak memiliki dokumen imigrasi yang benar. Dia kemudian pergi ke Pran-

cis, di mana dia menjadikan Terminal 2F bandara sebagai rumahnya.

Tinggal di bangkunya yang dikelilingi oleh trolis berisi barang-barang yang telah dia kumpulkan, dia menghabiskan hari-harinya menulis tentang hidupnya di buku catatan dan membaca buku serta surat kabar.

Kisahny menarik perhatian media internasional dan menarik perhatian Stephen Spielberg, yang menyutradarai 'The Terminal', yang dibintangi Tom Hanks dan Catherine Zeta-Jones, pada 2004.

Setelah film tersebut dirilis, para jurnalis berbondong-bondong untuk berbicara dengan pria yang telah menginspirasi

sebuah film Hollywood. Le Parisien melaporkan pada satu saat, Nazzeri, yang menyebut dirinya "Sir Alfred," memberikan hingga enam wawancara sehari.

Meskipun diberikan status pengungsi dan hak untuk tetap tinggal di Prancis pada 1999, namun dia lebih memilih tinggal di bandara sampai 2006,

ketika ia dibawa ke rumah sakit untuk dirawat.

Surat kabar Prancis Liberation melaporkan dia kemudian menghabiskan waktu tinggal di asrama menggunakan uang yang dia terima untuk film tersebut.

Nasser kembali ke bandara beberapa minggu yang lalu, lalu dia tinggal di sana sampai meninggal dunia. ● osm

Bertambah 4.877 Kasus Corona di RI,...

dengan 189 orang dinyatakan positif terpapar virus Corona. Kemudian Jawa Timur (Jatim) dengan 502 orang positif Covid, dan Banten Banten 446 kasus positif.

Pemerintah juga melaporkan kasus sembuh dari Co-

rona pada hari ini sebanyak 4.347. Jadi total kasus sembuh dari Covid-19 di RI menjadi 6.352.606.

Selain itu, 36 pasien Covid-19 dinyatakan meninggal dunia dalam 24 jam terakhir.

Dengan demikian, jum-

lah kasus kematian akibat Corona di Indonesia menjadi 159.104.

Pemerintah mengimbau warga agar menaati protokol kesehatan pencegahan Covid-19, yakni mengenakan masker, mencuci tangan meng-

gunakan sabun dengan air yang mengalir, serta menjaga jarak.

Program vaksinasi Covid-19 juga tengah digencarkan agar tercapai kekebalan komunal (herd immunity).

Pemerintah juga telah menerapkan pemberlakuan

pembatasan kegiatan masyarakat (PPKM) level 1 hingga 4 untuk menekan laju penyebaran Corona.

Warga diminta menaati aturan yang diberlakukan selama PPKM agar pandemi virus Corona dapat teratasi. ● mar

Kasus Covid-19 Naik Lima Pekan Terakhir

JAKARTA (IM) - Kepala Bidang Pengembangan Profesi Perhimpunan Ahli Epidemiologi Indonesia (PAEI) Masdalina Pane mengatakan masyarakat untuk tidak mengabaikan protokol kesehatan mengingat pandemi Covid-19 belum berakhir.

"Kasus Covid -19 mengalami tren kenaikan dalam lima pekan terakhir sehingga masyarakat jangan lupa bahwa kondisi saat ini masih pandemi sehingga tidak boleh mengabaikan protokol kesehatan," kata Masdalina Pane dihubungi dari Jakarta, Sabtu (12/11).

Peneliti Pusat Riset Kesehatan Masyarakat Badan Riset dan Inovasi Nasional (BRIN) itu menambahkan Hari Kesehatan Nasional (HKN) yang diperingati setiap tanggal 12 November merupakan momentum yang tepat untuk meningkatkan lagi ketahanan kesehatan di tengah pandemi Covid.

"Tema HKN 2022 adalah 'Bangkit Indonesiaku, Sehat Negeriku' sehingga diharapkan semua pihak termasuk masyarakat, bersama-sama dengan pemerintah perlu berupaya mewujudkan ketahanan kesehatan yang terwujud dalam kebijakan dan program yang telah dipersiapkan," katanya.

Masdalina Pane juga

menambahkan bahwa Hari Kesehatan Nasional merupakan momentum yang tepat untuk terus meningkatkan komunikasi risiko yang tepat sasaran dalam rangka mendukung percepatan penanganan pandemi covid .

"Terus ingatkan masyarakat untuk disiplin menerapkan protokol kesehatan sebagai upaya menekan risiko penularan Covid -19," katanya.

Pane juga mengingatkan, mengenai perlunya meningkatkan cakupan vaksinasi Covid -19 menyusul kemunculan subvarian XBB.

"Di tengah kemunculan subvarian XBB maka masyarakat harus meningkatkan lagi ketahanan kesehatan dan memperkuat protokol kesehatan pencegahan Covid-19. Selain itu cakupan vaksinasi juga harus ditingkatkan," katanya.

Terkait kemunculan subvarian XBB, Pane kembali mengingatkan agar masyarakat tidak perlu panik namun perlu tetap meningkatkan kewaspadaan.

Subvarian XBB tidak virulen, namun perlu tetap waspada karena bagi kelompok rentan tetap berpotensi menimbulkan gejala berat.

Karena itu, masyarakat perlu melindungi dan menjaga kelompok rentan dari risiko penularan Covid-19 serta memastikan kelompok rentan telah terlindungi vaksinasi, katanya. ● tom

SAMBUNGAN

800 Penumpang Kapal Pesiar...

pengujian terhadap 3.300 penumpang, terungkap 800 orang dinyatakan positif Covid-19.

Fitzgerald menjelaskan bahwa Carnival Australia telah melakukan lebih dari 50 pelayaran internasional dan domestik "dengan sebagian besar lebih dari 100.000 tamu tidak terpengaruh oleh Covid."

"Namun, munculnya Covid di masyarakat berarti kita telah melihat peningkatan kasus positif pada tiga pelayaran terakhir," katanya.

Fitzgerald mengatakan perusahaan telah menerapkan "langkah-langkah paling ketat dan ketat yang melampaui pedoman saat ini", termasuk mewajibkan 95% tamu di atas usia 12 tahun untuk divaksinasi dan menguji staf dan penumpang untuk Covid-19 sebelum mereka naik.

"Kami mengambil tanggung jawab kami untuk menjaga semua orang tetap aman dengan sangat serius. Ini meluas tidak hanya untuk merawat tamu kami, tetapi juga untuk komunitas yang lebih luas di mana kami beroperasi dan mengunjungi," ujarnya.

Menurut afiliasi CNN, Nine News, kapal itu memiliki 4.600 penumpang dan awak pada saat itu.

Operator pelayaran secara terpisah mengawal mereka yang terinfeksi keluar dari kapal dan menyarankan mereka untuk menyelesaikan periode isolasi lima hari.

Berdasarkan pernyataan Kesehatan New South Wales, mereka yang dites negatif diizinkan meninggalkan kapal.

Seperti diketahui Australia telah melihat peningkatan dalam kasus Covid terbaru ini, yang mengarah ke pendekatan yang lebih hati-hati dari dalam pemerintah.

Kementerian Kesehatan New South Wales mencatat 19.800 kasus baru Covid-19 dan 22 kematian dalam sepekan terakhir.

Kapal pesiar Majestic Princess telah meninggalkan Sydney dalam pelayaran berikutnya ke Melbourne dan Tasmania. The Majestic Princess bukanlah pelayaran Carnival pertama yang dilanda wabah Covid.

Setidaknya tiga kapal lain dalam armada Princess perusahaan – Ruby Princess, Diamond Princess, dan Grand Princess – mengalami wabah di awal pandemi. ● osm

InternationalMedia

PEMIMPIN REDAKSI: Osmar Siahaan
PELAKSANA HARIAN: Lusi J, Bambang Suryo Sularso.
PENANGGUNG JAWAB: Prayan Purba.
KORDINATOR LIPUTAN/FOTO: Sukris Priatmo.
REDAKSI: Frans G, Vitus DP, Berman LR, Bambang Suryo Sularso.
ARTISTIK: M Rifki, James Donald, Indra Saputra.
SIRKULASI-PROMOSI: A Susanto, Nurbayin, Slamet, Ahyar, Ferry.
AGEN: SOLO (ABC), BELITUNG (Naskafa Tjen). **PANGKAL PINANG** (Yuliani, John Tanzil), **BALIKPAPAN dan SAMARINDA** (C v Gama Abadi, Alan/Tatang), **MAKASSAR dan MANADO** (Jefri/Meike, Jemmy), **TARAKAN KALTIM** (Ali), **BALI** (Swasti), **PEKANBARU** (Bob), **SURABAYA, MEDAN dan PONTIANAK**.
KEUANGAN/IKLAN: Citta.
BIRO BOGOR: Subagiyo (Kepala Biro), Jaidarman.
BIRO TANGERANG: Johan (Kepala Biro).
BIRO BEKASI: Madong Lubis (Kabiro),
BIRO SEMARANG: Tri Untoro.
BIRO BANDUNG: Lyster Marpaung.
BIRO BANTEN: Drs H Izul Jazuli (Kepala Biro), Stefano (Koordinator Berita Serang, Pandeglang dan Lebak).
BIRO LEBAK: Nofi Agustina (Kabiro).
BIRO JAMBI: Beni, Ratumas Sabar Riah, Rts Zuchriah.
HARGA ECERAN: Rp 2.500./eks (di luar kota Rp 3.000./eks), Harga Langganan Rp 50.000./Jbulan.
PERCETAKAN: PT. Internasional Media Promosindo
ALAMAT: Jl. Kapuk Kamal Raya No. 40-A, Jakarta Barat. (isi di luar tanggung jawab percetakan).

Alamat Redaksi/Iklan : Gedung Guo Ji Ribao Lt 3
 Jalan Gunung Sahari XI No. 291 Jakarta Pusat 10720
 Tel : 021-6265566
 Twitter: International Media @redaksi_IM